
平成２２年度こうよう会千葉県支部総会・父母懇談会アンケート結果（別紙２）

質問５．大学に対する要望、質問事項などお聞かせください。

1 理・4
就職、進学情報会を千葉の中心部で行ってほしいと思います。(野田は遠すぎます。千葉まで出
てくるのでやっと。)

2 工・3 千葉県支部とかより、東京で全体として会合をした方が良いのでは。学部ごとでも良いし。

3 工・1 成績のつけ方、詳しい方法もお聞かせください。全体会の方法が全てかと心配しました。

4 薬・3 貴重なお時間をありがとうございました。

5 薬・3 語学教育の充実

6 理工・3 学生にはたくさん課題を与えて良く勉強させるようにして下さい。

7 理工・3 もう3年、早い。お世話になっています。

8 理工・3
土木工学科の歴史は充分判りますが、環境を標榜しているのであれば、なおの事、学科名を環
境工学科へ改変するべきと思います。環境の名前の学科がない大学は理科大くらいなので
は？

9 理工・3 就職難の時なので学生の就職や進学に十分なフォローをお願いします。

10 理工・1 英語教育の充実、グローバル化への対応。

11 理工・1
息子の食生活が適切か心配です。学食はいつも混んでいるとのこと。学食が利用出来るよう充
実させてほしい。

12 基礎工・4
就職活動の時期や方法が昔とは大きく変わっています。B3,M1学生の4月～7月に意識改革、実
力アップへ向けた活動を指導して頂けると良いと思います。夏には企業インターン、秋からは就
活本番です。

13 基礎工・4
分科会での質問に対して、「学科が違うので解らない」というお返事で残念でした。スケジュール
調整大変だと思いますが、同じ学科から二人ではなく、違う学科の先生に来て頂けるようスケ
ジュール調整お願いしたいです。

14 未記入
各分野の研究内容をわかりやすくPRしてほしい。学長の業績を教えて頂いたことは良かった。
ちょっとしたPRだったが、どんなことを研究された方かよくわかった。

15 院理・1 100点満点でした。
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